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TERCEIRA COLUNA
De olho em 2012, PSDB paulista acompanha as 100 maiores cidades

EMPREENDEDORISMO 
Evandro Mânfiodiz que mutirão apoia empreendedores locais

SOCIEDADE
Com 55 anos de estrada, Salão do Zé Bê é destaque no Gente de Negócios ^81
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Lençóis terá R$ 2,3 mi 
para investir em pacote 
de obras públicas
Dinheiro será investido em diversas áreas da cidade, 
na construção e reforma de unidades de saúde, praças 
esportivas e infraestrutura do Distrito Empresarial
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INJEÇÃO DE RECURSOS - Conclusão do estádio ■ 
Vagulão, no Núcleo, é uma das obras do pacote que 
também contempla outras regiões de Lençóis Paulista
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Em sessão extraordinária na 
segunda-feira 16, a Câmara aprovou 
a abertura de R$ 2,3 milhões em 
créditos para execução de 12 obras 
públicas nos próximos meses. No 
pacote entram obras como a cons
trução de uma unidade de saúde 
no Jardim Monte Azul, obras de 
infraestrutura no Distrito Empresa
rial e a construção de um complexo 
paradesportivo no entorno da Ade- 
filp. Ainda não há licitação aberta 
para nenhuma das obras do paco-
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IMPRUDÊNCIA - Capotamento na rodovia Marechal Rondon deixa um morto e cinco feridos; pessoas viajavam na carroceria da picape

FOTO: CAROL FERREIRA/O ECO

PEDERNEIRAS

Prefeitura reforma 
banheiros na 
praça da matriz

Os banheiros da praça da Matriz 
de São Sebastião, em Pederneiras, 
estão interditados para reforma des
de o final de dezembro. As obras de 
reparação começaram nesta sema
na. No projeto, estão previstos troca 
de revestimento, louças sanitárias e 
portas. Banheiros químicos foram 
disponibilizados para atender à po
pulação, que reclama da demora na 
condução das obras. EM REPAROS- Interditados desde de dezembro, banheiros da matriz serão reformados

te. A Diretoria de Saúde foi a que 
recebeu mais recursos: R$ 868 mil 
para reforma e ampliação de quatro 
unidades de saúde e a construção 
de uma nova unidade no Jardim 
Monte Azul, orçada em R$ 400 mil. 
A Diretoria de Esportes ficará com 
R$ 654 mil, recursos que serão in
vestidos na conclusão do estádio 
municipal José Roberto Vagula, no 
Núcleo Luiz Zillo, e na construção 
de área paradesportiva no entorno 
da Adefilp, na Vila Cruzeiro.

CÂMARA

Promotor leva à  
mesa do juiz a 
11  ̂denúncia

Daniel Passanezi Pegoraro, pro
motor de Justiça, fez ontem outra de
núncia por improbidade administrati
va contra o ex-presidente da Câmara, 
Ismael de Assis Carlos, o Formigão, e 
o atual, Ailton Rodrigues de Oliveira, 
o Juruna. É a 11̂  até agora contra a 
Câmara e a 9  ̂ contra Formigão. A 
investigação é sobre viagem com car
ro oficial entre 27 e 30 de janeiro de 
2011, com destino ao Guarujá.

ESTRADAS

Imprudência causa  
acidente com morte e 
cinco feridos em Agudos

Na tarde da terça-feira 17, na 
rodovia Marechal Rondon, trecho 
de Agudos, um acidente resultou 
na morte de Natalino Francisco No
gueira, 27 anos. Outras cinco pesso
as ficaram feridas. A vítima viajava 
na carroceria de um Fiat Strada. Se
gundo a Polícia Rodoviária, o con
dutor Edmilson Aparecido Araújo, 
36 anos, seguia no sentido Agudos- 
Bauru, quando perdeu o controle 
do veículo e capotou. O fato curio
so é que as vítimas André Silva de 
Oliveira, 27 anos, Luís Gustavo Ma-

MACATUBA

Joven s terão ação  
de educação para 
o trabalho

Uma parceria entre o Senac, Se
cretaria de Assistência Social e Con
selho Municipal da Criança e do 
Adolescente vai promover uma ação 
para qualificar e identificar nos jo
vens suas aptidões para o mercado 
de trabalho em Macatuba. Cerca de 
trinta adolescentes devem iniciar o 
programa a partir do mês que vem. 
Os recursos vêm do Fundo da In
fância e Adolescência. d^

chado, 20, Weslei Araújo Cusmão, 
26, Amilton Ai Toniza, 50, e Natali
no Francisco Nogueira, 27, estavam 
na carroceria do veículo. Todos são 
moradores de Agudos e foram leva
dos para o pronto socorro de Bauru. 
Ainda segundo a Polícia Rodoviária, 
o caso foi encaminhado à delegacia 
de Agudos. O motorista foi autuado 
por homicídio culposo, lesão cor
poral e embriaguez ao volante. Até 
ontem, duas vítimas permaneciam 
internadas e o Hospital de Base não 
informou os nomes.

POLICIA

D iscussão  por 
cam isinha quase 
termina em morte

A Polícia de Pederneiras regis
trou uma tentativa de homicídio 
na madrugada da terça-feira 18. De 
acordo com os registros policiais, L., 
25 anos, foi esfaqueado várias ve
zes após uma discussão com S., 18 
anos. Um encontro marcado pela in
ternet terminou em discussão entre 
os dois. O agressor alegou à polícia 
que L. queria manter relações sexu
ais sem usar o preservativo.
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Opinião CFRASE
• "A abertura do crédito especial cria a dotação orçamentária para 
a execução das obras. Sem isso, não podemos abrir licitação." 

Denilson Nogueira, diretor de Licitações da Prefeitura, sobre o 
crédito de R$ 2,3 milhões para executar de 12 obras

PARA PENSAR
"A felicidade é um problema individual. Aqui, nenhum 
conselho é válido. Cada um deve procurar, por si, 
tornar-se feliz."
Sigmund Freud, neurologista e fundador da psicanálise
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São R$ 2,3 m ilhões previstos 
para Lençóis Paulista, que vão 
se transform ar em 12 obras 
públicas de d iversas frentes. Paco

te de peso, que inclui desde obras 
reivindicadas há tem pos, como a 
im plantação de uma unidade de 
saúde no Jardim M onte Azul, até 
projetos relativam ente recentes, 
como a construção de um com ple
xo paradesportivo para a Adefilp 
(A sso ciação  dos D eficientes Físicos 
de Lençóis Paulista). Isso, além dos 
efeitos secundários, como m o vi
m entação da econom ia e do m er
cado de trabalho. Interessante o b 
servar que diretorias de maior peso 

e repercussão junto à com uni
dade, como Saúde e Esportes, 
vão receber as m aiores fatias 
do bolo.

A nalistas políticos de p lan 
tão vão cham ar a atenção 
para um conjunto tão grande 
de obras acontecendo em p le 
no ano eleitoral. Não deixa de 

ser verdade, já que em outubro 
o eleitor faz fila diante das ur

nas para escolher prefeito, vi- 
ce-prefeito  e vereado res. Mas

tem outro lado a ser observado. Há 
o argum ento plausível de que uma 
cidade só recebe um pacote de con
vênios dessa im portância quando 
sua adm inistração tem a confiança 
das esferas sup erio res do poder.

Além disso, R$ 2,3 m ilhões cir
culando no m unicípio como in v e s
tim ento pode e deve causar um 
im pacto sen síve l na econom ia local 
nos próxim os anos. São R$ 868 mil 
investid os na Saúde, viabilizando a 
am pliação e reform a de quatro uni
dades e a construção de uma nova. 
O setor de Esportes vai adm inistrar 
R$ 654 mil para duas obras gran
des, a conclusão do estádio m unici
pal José Roberto Vagula, no Núcleo 
Luiz Zillo, e a construção de área 
paradesportiva no entorno da A d e 
filp, na parte alta da Vila Cruzeiro.

A Diretoria de D e sen vo lvim e n 
to, Geração de Emprego e Renda 
tam bém  m ostra que ainda está 
no foco. A pasta vai ter R$ 524 mil 
para executar obras de infraestru- 
tura no Distrito Em presarial. Tudo 
som ando, não tem como negar que 
seja uma boa notícia para a cidade 
e seus cidadãos.
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divulgar?

André Paccola Sasso

Caro leitor. Lendo um grande 
jornal de circulação nacional, 
deparei-m e com uma notícia 

que entendo de primordial neces
sidade de ampla divulgação. Trata
-se da absurda destinação de 90%  
(noventa por cento) das verbas do 
programa "prevenção e preparação 
a desastres" para o Estado de Per
nambuco, que coincidentem ente é o 
Estado do atual ministro da Integra
ção Nacional, Fernando Bezerra, que 
recebeu no ano passado quase R$ 29 
milhões dos R$ 34,2 milhões desti
nados à pasta. Segundo informações 
da imprensa, Bezerra está (ou esta
va) cotado para disputar a Prefeitura 
da Capital do Estado de Pernambuco.

Nada contra o ministro destinar 
verbas para seu Estado e muito m e
nos contra o povo de Pernambuco, 
que merece o olhar atento da adm i
nistração federal. Todavia, 90%  do 
total da pasta para o mesmo Estado 
é justificável? Alguém, em sã consci
ência, admite ou tenta justificar ta
manha desproporção? E os demais 
Estados, como Santa Catarina, Rio de 
Janeiro e Rio Grande do Sul, que re
centemente passaram por desastres, 
quanto foi destinado? Sobrou 10% 
para dividir pelos demais Estados? 
É justo? Não! Chega a revoltar dian
te de tamanho disparate e afronta a 
inteligência de qualquer ser humano 
sensato. Pior é que o ministro disse 
que não podemos ser preconceituo
sos com Pernambuco. Piada de pés
simo gosto, meu caro, aliás, "caríssi
mo" ministro!

O mais alarmante é que esse di
nheiro todo já foi pelo ralo, pelas 
enxurradas, ou sei lá por onde. D iva
gando um pouco mais, o que será que 
aconteceria se fato análogo ocorres
se na França, na China, na Grécia?

Se não bastasse, muitos depu
tados ainda em plena férias, foram 
até o Congresso defender o ministro, 
o colega. Fiquemos antenados para 
apagarmos de nossa lista.

Infelizmente, hoje em dia, ser ho
nesto é o diferente e não o comum. É 
qualidade e deixou de ser obrigação.

Em minha opinião, a imprensa li
vre tem obrigação de divulgar fato 
como esse.

Ao contrário, achei absurdo uma 
revista de fofocas estam par a s e 
guinte e interessantíssim a inform a
ção: "na primeira noite que ficamos, 
a gente transou. Não vai me dar v a 
lor? Tenho dois filhos aqui, não tem 
nada a ver. Agora, poderia acontecer 
de no outro dia ele não me ligar", 
disse a atriz Fernanda Lima à revista 
"Isto É Gente".

"Caracas", pensei comigo: - cadê 
a responsabilidade dessa revista ao 
publicar tamanha besteira? De m a
neira alguma, estou aqui julgando a 
atitude da atriz, pois cabe a ela v e 
rificar o que é ou não conveniente 
à vida dela, do marido e dos filhos. 
Respeito a opinião dela, longe de 
mim ser hipócrita e julgar seu ato. 
Discordo, porém, da divulgação.

Todavia, não entendo o motivo 
de a revista publicar e dar suporte a 
essa informação estéril, noticiando 
um fato que afronta qualquer base 
familiar, qualquer orientação se xu 
al, qualquer método de combate 
a doenças. Enquanto enfrentam os 
uma epidemia de doenças sexu al
mente transm issíveis, vem a revista 
e dá ênfase a essa informação que 
nada acrescenta de bom, muito pelo 
contrário, incentiva a prática sexual 
prematura no sentido do "conhecer
-se" melhor. O jovem  hoje em dia 
idolatra artistas, modelos, cantores, 
jogadores de futebol, ao qual, tenta 
imitar. Daí a irresponsabilidade dela 
em divulgar fato íntimo e da revista 
em publicá-lo, eis que a informação 
é desnecessária e nada construtiva. 
Certamente, muitos dos anuncian
tes dessa revista têm total interes
se num mundo desvirtuado, onde os 
leitores são presas fáceis para seus 
produtos. Papel aceita tudo, cabe a 
nós avaliarm os o que é produtivo e o 
que nos impede de ser feliz.

1
PSDB acompanha de perto as maiores cidades

O PSDB de São Paulo monta estratégia de atuação nas cem maiores ci
dades do Estado, visando às eleições municipais. A primeira cisão aconteceu 
em Rio Preto, onde o senador Aloysio Nunes não queria apoiar a reeleição do 
prefeito Valdomiro Lopes (PSB). O partido entende que é governo na cidade e 
quer manter o apoio dado em 2008 ao atual prefeito. Aloysio defendia que o 
PSDB tivesse candidatura própria. Sem candidato viável para a disputa, Aloysio 
já admite apoiar Valdomiro Lopes. O deputado Vaz de Lima (PSDB), que é da 
região, também concorda que o partido deve manter o apoio a Valdomiro.
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Comando
Foi o vice-presidente da Câmara 

de Vereadores de Lençóis Paulista, 
Gumercindo Ticianelli Júnior (DEM), quem 
comandou sessão extraordinária realizada 
na segunda-feira. Segundo informações de 
bastidores, a segunda-feira foi aniversário 
do presidente Ailton Rodrigues de Oliveira 
(PTB), Juruna. Nossos parabéns!

Clima quente
Apesar de ser uma sessão ex

traordinária, Ticianelli Júnior teve 
muito trabalho para levar a sessão 
adiante. Mesmo antes de a ses
são começar, certa insatisfação era 
percebida entre alguns vereadores.

Olha hora, olha hora!
O vereador Claudemir da Rocha 

Mio (PR), o Tupã, não gostou do ho
rário que os projetos de repasses de 
verbas chegaram à Câmara. Segun
do ele, os textos chegaram às 15h, 
uma antes do início da sessão.

Adiamento
Sua indignação era tanta que 

ele até propôs adiar a sessão em 
48h para que todos pudessem 
analisar melhor os projetos em 
questão. Sua ira não se voltou 
som ente contra o Poder Executi
vo, mas também contra a Mesa 
Diretora da Casa.

Sobrou
"Já foi dito isso aqui, projetos 

que chegam em cima da hora pre
cisam se melhor avaliados. Muitos 
vêm com documentos faltando e 
isso não pode acontecer. Porque 
no dia de amanhã, quando formos 
questionados na rua, não vamos 
saber o que acontece em baixo do 
nosso nariz", discursou Tupã.

No ataque
Os vereadores lençoenses, a 

pedido dos contrariados, chega
ram a fazer uma reunião, mas aca
baram decidindo votar todos os 
projetos, exceto a criação de um 
cargo. Os ânimos na Casa de Leis 
realmente não eram os melhores 
possíveis. O vereador Nardeli da 
Silva (PSC) também estava nitida
mente descontente.

Alfinetada 1
Nardeli foi até mais duro nas 

críticas ao comando da Casa que 
Tupã. "Concordo com você, Tupã. 
Tem coisa que precisa mudar nes
ta Casa de Leis. Sei que o projeto 
chega em cima da hora, mas esta 
Casa tem um monte de funcioná
rio. Será que um deles não pode- 
ria fazer uma cópia e levar para a 
gente?", criticou.

Alfinetada 2
Nardeli da Silva, ex-presidente, 

foi além na bronca pública. "Tem 
uma multidão de pessoas que tra
balha aqui. Alguns são competen
tes, mas outros... [Pausa] Gente, 
está acontecendo o que eu disse 
que poderia acontecer. Tem as
sessor pensando que é mais que 
o vereador. Para dizer a verdade, 
hoje o vereador é o último mesmo 
nesta Casa", criticou. Vixe!

Imcompleto
O único projeto que não foi votado na sessão extraordinária de segun

da-feira 16 trata da extinção e criação de um cargo em comissão. O vere
ador Carlos Pacola(PV) argumentouque, no projeto, faltava justamente 
a folha que deveria informar o enquadramento salarial do novo cargo. A 
pessoa que encaminha os projetos para a Câmara deveria conferir me
lhor os projetos, para não causar desconforto na sua votação, cobrou.
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Cidades RESTRIÇÃO
Os deputados federais analisam projeto de lei 
que restringe o uso de aparelhos eletrônicos 
portáteis, incluindo celular, em salas de aula de 
ensinos básico e superior.

M acatuba
Segue até amanhã o projeto 

Cine Cultural Especial de Férias, 
com a apresentação de filmes 
infantis. As sessões começam 
às 14h30, no Teatro Municipal de 
Macatuba. A entrada é gratuita e 
qualquer pessoa de qualquer ida
de pode participar. Hoje, a sessão 
de filmes exibe Ratatouile. Para 
fechar o projeto, amanhã, dia 20, 
Madagascar 2. Segundo o Chefe 
de Gabinete da Prefeitura, José 
Aurélio Paschoal, é muito impor
tante ter atividades para as crian
ças neste período do ano para 
que elas não fiquem ociosas.

PED ER N EIR A S
Pederneiras investirá R$ 300 

mil na construção do novo posto de 
saúde do bairro Leonor Mendes de 
Barros, próximo ao Centro Comuni
tário. O posto terá 328 metros qua
drados, com farmácia, sala de pré- 
-consulta e consultórios, banheiros 
feminino e masculino adaptados 
para portadores de necessidades 
especiais, consultório dentário e 
salas de expurgo e esterilização. A 
previsão é que a construção seja 
iniciada ainda neste semestre. 
Em maio, a administração entre
gar uma unidade no bairro Michel 
Neme. O investimento de R$ 800 
mil. "Estamos nos empenhando 
para melhorar o atendimento nos 
postos de saúde, reformando, am
pliando e construindo novas uni
dades de atendimento em todo o 
município. É dessa forma que es
tamos virando referência regional 
em muitos assuntos relacionados 
à saúde", finaliza a diretora de Saú
de, Adriana Leandrin.

SUSTO - Um carro bateu em uma moto na esquina da rua Geraldo Pereira 
de Barros com avenida Ubirama, no Centro de Lençóis. Segundo o condu
tor do carro, ele acelerou assim que o semáforo deu luz verde. A condutora 
da moto disse que o sinal estava amarelo quando ela atravessou o cruza
mento. Ela teve escoriações no rosto e foi conduzida ao pronto socorro.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamações. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

Pelo Facebook

Perturbação autorizada? Tenho visto que as autoridades 
têm combatido de forma veemente o pessoal que abusa 
do som alto lá no Parque do Povo. Ótimo. Acho que estava 
na hora de alguém tomar uma atitude, pois o sujeito quer 
ouvir o som do seu carro muito alto, mas não se liga que o 
direito dele termina onde começa o direito do outro. O di
reito de não ouvir tamanha barulheira. Porém, aqui em Len
çóis, existe a perturbação autorizada, pois aqui no Centro 
da cidade caminhões e carros de som promovem, durante 
o dia inteiro, uma verdadeira algazarra sonora. Alô Diretoria 
do Meio Ambiente, vamos fiscalizar também esses veícu
los de som! Acredito que ninguém deva estar acima da lei. 
Também tenho o direito de trabalhar sem ser perturbado.

C arlinhos M oreira

FRASE
"Se eu disser que descarto qualquer candidatura, é 
mentira. Mas também não posso hoje falar se sou 
ou não candidato" Ailton Aparecido Tipó Laurindo, 
em entrevista ao ECO 90.1 Notícias

Cada vez mais cedo
A prisão de dois jovens, na segunda-feira 16, à noite, 

após roubarem um carro em Macatuba, expôs a triste rea
lidade: a criminalidade está se espalhando cada vez mais 
cedo entre os adolescentes. Quando eles deveriam estar 
se preparando para a vida, à custa de estudo e trabalho, 
uma parte busca o caminho mais curto, que invariavel
mente não termina bem.

Tudo começa por outro caminho. Amigos, bebida, ci
garro, as drogas e a necessidade de sustentar vícios insus
tentáveis. Até chegar ao fundo do poço e, sem rumo, co
meter furtos de objetos na própria casa para 
trocar por pedras de crack, pequenos 
delitos nas ruas até chegar aos roubos.

É triste ver jovens que têm tudo 
para dar certo se desviarem por ou
tro caminho e passar a melhor parte 
de suas vidas na cadeia. Para quem 
acompanha diariamente 0 trabalho das 
autoridades locais, essa dura rea
lidade é evidente.

A A cilpa (Associação Comercial e Industrial 
de Lençóis Paulista) registrou queda nas 
consultas de crédito em 2011 em compa
ração com 2010. Foram quase 3,9 mil con
sultas a menos.

A entidade tem explicação para isso. Se
gundo o presidente, José Antonio Silva, o 
Neno, houve aumento das compras com 
cartões de crédito. Esses dados não são 
contabilizados pela entidade.

Como antecipado pela coluna, o promotor 
de Justiça, Daniel Passanezi Pegoraro, fez a 
11̂  denúncia de improbidade administrativa 
contra vereadores por viagens com carro 
oficial. Os processos ainda não terminaram.
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Indústria
fonográfic

A ITunes Store Brasil abriu a pré- 
venda dos novos álbuns do Paul 
McCartney (Kisses on the bottom) e 
do Valen Halen (A different kind of 
truth). Cada disco custa US$ 9,99.

Novo tablet é movido a energia 
solar e a tração humana

ò |

I

Tablet e célula fotovoltaica que o acompanha

Estranho pensar que, em pleno século 
XXI, a tração humana ainda pode ser uma 
opção para alimentar pequenos dispositivos 
eletrônicos. O novo projeto da OLPC -  One 
Laptop Per Child (Um laptop por criança, tra
dução livre), apresentado na International 
Consumer Electronics Show, alia a manivela 
com o painel solar para fornecer energia a 
um tablet. O XO 3.0 é uma das novidades 
apresentadas na feira de tecnologias. O ta
blet, além de poder ser alimentado através 
de uma manivela, também possui um pai
nel solar, que permite que seja carregado 
utilizando apenas energias limpas. Com dez 
minutos girando a manivela, é possível gerar 
energia para seis horas de utilização.

Rápidas
• A Microsoft inaugurou, em São Paulo, um Mi

crosoft Technology Center, centro de tecnologia 
já mantido pela companhia em 17 países. A ideia 

é mostrar às empresas maneiras com as quais a 
tecnologia pode ser aplicada a suas necessidades.

Mundo virtual
TOPS - Twitter Trendind Topics Brasil
1# MuhammadAli -  Internautas comentavam o aniver
sário de 70 anos do maior pugilista da história.

2# BrunoSenna -  A assinatura de contrato do piloto 
brasileiro com a Willians levou o rapaz ao assuntos 
mais comentados. Foi em uma Willians que Airton 
Senna -  tio de Bruno -  morreu após acidente em Ímola, 
em 1994.

3# Corinthians x Primeira Camisa -  Tuiteiros comenta
vam jogo das oitavas de final da Copa São Paulo de 
Futebol Júnior.

SOLUÇÕES EFICAZES PARA 
ACELERAR O CRESCIMENTO 
DA SUA EMPRESA
“SISTEMA DE GESTÃO SOB MEDIDA PARA SUA EMPRESA"

^  *  n  Business WSAP One  ̂.l W E B

(H) 3263-3637
WV7W.UNIONTECNOLOGIA.COM.br

Tecnologia da Informação
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QUINTA-FEIRA, 19/01
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manhã tarde no

Sol com muitas nuvens durante o dia.
Períodos de nublado, com chuva a qualquer hora.

SEXTA-FEIRA, 20/01

manhã tarde

t 2 8 “ ^  27mm

Sol com muitas nuvens durante o dia.
Períodos de nublado, com chuva a qualquer hora.

F A S E S  D A  L U A
JANEIRO

Fase
Lua Cheia 
Quarto Minguante 
Lua Nova 
Quarto Crescente

PLACAS DO 
DIA EM SP

T E L E F O N E S  Ú T E IS  - C Ó D IG O  0 1 4

Polícia
Militar190

Corpo de 
Bombeiros192

N A S C ER  E PÔ R-DO-SO L: 6h46 Í$ 2 0 h 0 5

96%
59%

N A S C ER  E PÔ R-DO-SO L: Í ;f 6 h 4 7  Í$ 2 0 h 0 5

UR 86%
UR 59%

Dia Hora
09 04:30
16 06:08
23 04:39
31 01:10

PLACAS DE 
AMANHÃ9 0
SAMU

193
Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar...... 3264-8005 Conselho Tutelar....... 9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi.......... 3267-8

Agudos
Conselho Tutelar.......3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos.........3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar...... 3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-ç

Macatuba
Conselho Tutelar...... 3298-3036
Santa Casa ...............  3298-9200
Ambulância..........  0800-7701192
Pref de Macatuba....3298-9

Pederneiras
Conselho Tutelar......3284-6426
Santa Casa............... 3283-8380
Pref de Pederneiras .. 3283-9570

Governo PESO NO ORÇAMENTO
As famílias brasileiras arcam com mais da metade 
das despesas com saúde. Segundo o IBGE, em 2009, 
a população gastou R$ 33,5 bilhões a mais do que o 
governo. Além disso, desembolsou quase nove vezes mais 
do que a administração pública na compra de remédios.

OBRAS PUBLICAS

Bel abre crédito para executar 12 obras
Foram abertos R$ 2,3 milhões em créditos para reformar unidades de saúde e obras na cidade

Vítor Godínho
ARQUIVO: CRISTIANO PACCOLA/O ECO

A Câmara de Vereado
res de Lençóis Paulista 
aprovou, na segunda

-feira 16, a abertura de R$ 
2,3 milhões em cre'ditos para 
execução de 12 obras públi
cas nos próximos meses. Os 
projetos foram aprovados por 
unanimidade, todos com pe
dido de votação em regime de 
urgência pela prefeita Bel Lo- 
renzetti (PsDB).

No pacotão, estão incluídos 
obras esperadas há bastante 
tempo, como a construção de 
um ESF no Jardim Monte Azul, 
obras de infraestrutura no Dis
trito Empresarial, conclusão do 
estádio municipal Jose Roberto 
Vagula e complexo parades- 
portivo no entorno da Adefilp, 
recentemente anunciada em 
reportagem de O ECO.

A abertura de crédito espe
cial, segundo o diretor de Lici
tações da Prefeitura, Denilson 
Nogueira, é um passo funda
mental para que as obras ou 
compra de materiais possam 
ser licitadas. "A abertura do 
crédito especial cria a dotação 
orçamentária para a execução 
das obras. Sem isso, não pode
mos abrir licitação. No entan
to, para abrir licitação, ainda 
e preciso verificar se todos os 
projetos -  para o caso de re
forma, construção e ampliação 
-  estão prontos e aprovados e 
se os detalhes burocráticos dos 
convênios estão finalizados", 
explicou o diretor.

Das obras relacionadas nos 
projetos de lei, nenhuma ainda 
teve licitação aberta, informou 
Nogueira. "Se foi aberto crédi
to especial, é provável que em 
breve essas obras sejam licita
das. Como são projetos de di
retorias diferentes, cada pasta 
está tocando os detalhes de 
cada projeto", continuou.

A Diretoria de Saúde foi a 
que recebeu os maiores repas
ses de recursos. A pasta rece
beu R$ 868 mil para a execu
ção de reforma e ampliação de 
quatro unidades de saúde entre 
UBS e ESF (veja detalhes no 
infográfico) e a construção de 
uma unidade da ESF no Jardim 
Monte Azul. Essa última obra 
consumirá R$ 400 mil.

Em segundo lugar na lista 
de beneficiados está a Direto
ria de Esportes, com R$ 654

NA LISTA - Prefeitura abre crédito especial para executar 12 obras em Lençóis 
Paulista; conclusão dos estádio municipal José Roberto Vagula está na lista

DINHEIRO EM CAIXA

Abertura de crédito especial

ÁREA DE DESTINO DO 
RECURSO FINALIDADE VALOR

A ss is tê n c ia  So cial A q u isiç ã o  de eq u ip am en to s e m ateria is  p erm anen te s R$ 33,5 mil
DDGER O bras de in fraestrutu ra no D istrito Em p resarial R$ 524,7 mil
D iretoria de Esportes C o nstru çã o  de áre a p arade sp o rtiva  no entorno da A d e filp R$ 310 mil
D iretoria de S a úd e Reform a do ESF Dra Irene A lc íd ia  da C osta A nd ra d e R$ 60,5
D iretoria de S a úd e R eform ado ESF W in te r M a la tra si R$ 83,2 mil
D iretoria de Esportes O bras de co n c lu sã o  do estád io  m u nicipal J o s é  Roberto V ag u la R$ 343,9
D iretoria de S a úd e C o nstru çã o  de ESF bairro M o nte Azul R$ 400 mil
D iretoria de S a úd e A q u isiç ã o  de eq u ip am en to s e m ateria is  p erm anen te s R$ 100 mil
D iretoria de S a úd e A m p lia çã o  do PSF V ictó rio  Boso, em A lfred o  G u ed es R$ 136,6 mil
D iretoria de O bras Prolongam ento da rua J o s é  Boso, Ja rd im  V illa g e R$ 161,1 mil
D iretoria de S a úd e Reform a da U BS Dr. J o s é  A nto nio  G arrido R$ 88 mil
D iretoria de Ed ucação Reform a da Quadra da e sco la  Leonina A lv e s  C o neg lian R$ 100 mil
VALOR TOTAL R$ 2.341,5 milhões

mil. Os recursos serão usados 
em duas obras. Conclusão do 
estádio municipal José Roberto 
Vagula (R$ 343 mil), no Núcleo 
Luiz Zillo, e a construção de 
área paradesportiva no entorno 
da Adefilp (R$ 310 mil), na par
te alta da Vila Cruzeiro.

O maior valor unitário re
cebido pela Prefeitura vai para 
a conta da Diretoria de Gera
ção de Emprego e Renda. O di
nheiro será usado em obras de 
infraestrutura no Distrito Em
presarial Luiz Trecenti. Serão 
aplicados R$ 524 mil no local.

FRASE

Denilson Nogueira, diretor de 
Licitações de Lençóis Paulista

“A abertura do crédito 
especial cria a dotação 
orçamentária para a 
execução das obras. Sem 
isso, não podemos abrir 
licitação. No entanto, 
para abrir licitação anda é 
preciso verificar se todos 
os projetos -  para o caso 
de reforma, construção e 
ampliação -  estão prontos e 
aprovados e se os detalhes 
burocráticos dos convênios 
estão finalizados."

EDUCAÇAO

Justiça manda MEC mostrar redações do Enem
Alunos terão acesso à correção, o que pode provocar questionamento das notas; MEC vai recorrer

Da redação

A Justiça Federal no Ceará 
determinou, na noite ter
ça-feira 17, que o Inep, 

órgão ligado ao Ministério da 
Educação, dê acesso às cópias 
da redação do Enem (Exame 
Nacional do Ensino Médio) e 
à grade de correção a todos os 
candidatos. O MEC já anunciou 
que vai recorrer da decisão.

O texto da decisão afirma 
que os candidatos poderão 
optar por pedir revisão das

provas. Em caso de mudanças 
no resultado, os candidatos po
derão usar as novas notas no 
Sisu (sistema de seleção para 
instituições federais que usa 
nota do Enem).

Essa decisão, portanto, 
pode modificar a situação do 
Sisu. As inscrições foram en
cerradas na quinta-feira e o re
sultado foi divulgado no dia se
guinte. Os alunos que tiverem 
suas notas modificadas poderão 
recorrer à Justiça.

A decisão do juiz Luís Pra-

xedes Vieira da Silva afirma 
que o "receio de dano irrepará
vel é evidente". Silva atendeu a 
um pedido do Ministério Públi
co Federal no Ceará.

O juiz baseou sua decisão 
na Constituição Federal, que 
assegura o acesso dos cidadãos 
a informações, ao contraditório 
e à ampla defesa.

O Inep informou que vai 
recorrer, apesar de não ter 
sido notificado oficialmente 
da decisão.

O Ministério da Educação

já havia afirmado que todos os 
alunos terão acesso pela inter
net de uma cópia da redação a 
partir do Enem 2012.

O governo e o Ministério 
Público Federal assinaram um 
TAC (Termo de Ajustamento de 
Conduta) prevendo que o pro
cedimento de vistas da prova 
seja automatizado, mas apenas 
das provas aplicadas neste ano.

A medida não foi disponi
bilizada na última edição por 
conta de questões técnicas, 
afirmou o MEC.

noite



Governo IPVA
Hoje, dia 19, vence o prazo para pagar o IPVA 2012 
com desconto de 3%  para os veículos com final 
de placa 7. Amanhã, dia 20, vence o prazo para 
veículos de placa final 8. O pagamento segue em 
datas sucessivas até dia 24, com placas final 0.

p o l ít ic a

SOB INVESTIGAÇÃO
FOTOS ARQUIVO: CRISTIANO PACCOLAO ECO

Ex-presidente da Câmara lençoense, Ismael de 
Assis Carlos (PSDB), o Formigão, foi denunciado 9 
vezes até agora.

Atual presidente da Câmara de Vereadores, 
Ailton Rodrigues de Oliveira (PTB), o Juruna, foi 
denunciado 3 vezes até agora.

Gumercindo Tlcianelli Júnior (DEM), o Júnior 
Dentista, foi denunciado 1 vez até agora pelo 
Ministério Público.

Em t r e s  denúncias 
de viagens irregulares 
com carro oficial, o 
promotor de Justiça 
encaminhou pedido 
de investigação por 
peculato à polícia 
seccional de Bauru

MP chega à 11̂  denúncia contra Câmara
No mesmo procedimento, ex-presidente e atual são denunciados por improbidade administrativa por viagem ao Guarujá, em janeiro do ano passado

Carlos Alberto Duarte

O  promotor de Justiça Da
niel Passanezi Pegoraro 
formalizou, ontem, ou

tra denúncia por improbidade 
administrativa contra o ex-pre
sidente da Câmara, Ismael de 
Assis Carlos (PSDB), o Formi- 
gão, e o atual presidente, Ailton 
Rodrigues de Oliveira (PTB), o 
Juruna. A representação é a 11® 
até agora contra a Câmara e a 
9® contra Formigão.

A iniciativa apura viagem

com carro oficial do Legisla
tivo de forma irregular, entre 
os dias 27 e 30 de janeiro (de 
quinta-feira a domingo) de 
2011, com destino ao Guarujá, 
no Litoral paulista. À época, 
como presidente, Formigão 
teria autorizado viagem de Ju- 
runa e não justificou interesse 
público no percurso.

Após prestar depoimento 
ao representante do Ministério 
Público no ano passado, Juruna 
anunciou que faria o ressarci
mento do gasto aos cofres pú

blicos, como o fez. A medida, 
no entanto, mas não impediu 
que o caso fosse denuncia
do pelo promotor de Justiça. 
”Não importa ter devolvido o 
dinheiro", disse o promotor, ao 
acrescentar que a viagem foi 
realizada e não houve nenhum 
documento que comprove que 
interesse público.

NOVE VEZES
Com a denúncia apresen

tada ontem, o ex-presidente da 
Câmara, o Formigão, foi de

nunciado nove vezes até agora. 
Na maioria das ações, ele figura 
com servidores do Legislativo. 
Na ação proposta ontem, é cita
do conjuntamente com Juruna.

Atual presidente da Câ
mara, Juruna aparece em três 
ações. Uma com Gumercindo 
Ticianelli Júnior (DEM), outra 
em denúncia oficializada na se
mana passada (porque que teria 
emprestado o dispositivo Sem 
Parar para viagem no Carnaval 
2011) e a terceira formalizada 
ontem, junto com Formigão.

Gumercindo Ticianelli Jú
nior (DEM) foi denunciado 
uma vez por improbidade ad
ministrativa. Na mesma ação, 
foram denunciados Juruna e 
um assessor legislativo que via
jou com Júnior Dentista para 
participar de seminário sobre 
marketing político.

Em três denúncias de via
gens irregulares com carro 
oficial, o promotor de Justiça 
encaminhou pedido de inves
tigação à polícia seccional de 
Bauru por suspeita de pecula

to (crime cometido por funcio
nário público que se apropria 
de valor ou bem móvel em 
proveito próprio ou alheio). 
Além de viagens irregulares, 
o Ministério Público investiga 
contratação de empresas liga
das a um mesmo sócio pelo 
Legislativo. Os três vereado
res citados nesta reportagem 
foram procurados, por telefo
ne, para comentar o assunto. 
Nenhum deles atendeu ou 
retornou à chamada até o fe
chamento da edição.

Tio-avô é 
condenado a 13 
anos de cadeia 
por estupro

Um homem acusado de vio
lência sexual contra uma crian
ça de 11 anos foi condenado 
pela Justiça a 13 anos e quatro 
meses de prisão. A sentença do 
processo, que tramitava pela se
gunda Vara de Lençóis Paulista, 
foi anunciada ontem pelo pro
motor da Infância e Juventude, 
Daniel Passanezi Pegoraro.

A violência sexual contra a 
menina foi descoberta no início 
do ano passado. Durante a inves
tigação contra o pai da menina, 
o Ministério Público descobriu 
que a criança vinha sendo vio
lentada também pelo irmão do 
avô. O pai da criança foi conde
nado no ano passado. (CAD)

EMPREGO

Macatuba terá Programa de Educação para o Trabalho
Ação será custeada por recursos do imposto de renda, revertidos ao Fundo da Infância e Adolescência da cidade

Da Redação

Em Macatuba, uma par
ceria entre o Senac, Se
cretaria de Assistência 

Social e Conselho Municipal 
da Criança e do Adolescente, 
vai promover uma ação de 
seis meses para qualificar e 
identificar nos jovens suas 
aptidões para o mercado de 
trabalho. Segundo a asses- 
soria de comunicação da 
Prefeitura, cerca de trinta 
adolescentes devem iniciar 
o programa a partir do mês 
que vem.

”O diferencial é que, além 
das rotinas administrativas, os 
alunos terão aulas de cidada
nia, marketing pessoal, ética e 
sustentabilidade", afirma a se
cretária de Assistência Social do 
município, Thaís Macário. "E 
um curso que prepara os adoles
centes não só para o mercado de 
trabalho, mas oferece a eles co
nhecimento para todos os setores 
de suas vidas", completa.

Os adolescentes terão quatro 
aulas durante a semana, com 
quatro horas de atividades, te
óricas e práticas, todos os dias. 
O curso terá investimento de R$

FUTURO

30
adolescentes são 

esperados para iniciar o 
programa, a partir do mês 

que vem.

28 mil e será ministrado no Cen
tro Municipal Profissionalizante 
-  onde hoje são oferecidos os 
cursos do SENAI. A previsão é 
de que no próximo semestre seja 
formada uma turma. "Dividimos 
as turmas em dois semestres por 
conta do espaço físico. A ideia é 
que, pelo menos, 60 jovens par
ticipem do programa até o final 
deste ano", explica Thais.

Segundo a Prefeitura, os re
cursos vêm do imposto de renda 
de pessoas e empresas de Maca- 
tuba para o Fundo da Infância e 
Adolescência subsidiar o progra
ma. O chefe de Gabinete e presi-

dente do Conselho Municipal 
da Criança e do Adolescente, 
José Aurélio Paschoal, ressal
ta que a maior parte dos re
cursos veio da empresa Zilor, 
que destinou mais de R$ 50 
mil ao Fundo da Criança em 
2011. "Agradecemos a todos 
os macatubenses que con
tribuíram com o fundo no 
ano passado, principalmente 
à Zilor, que deu uma con
tribuição fundamental para 
implantarmos o programa 
em Macatuba", afirma. (com 
informações da assessoria 
de imprensa)

NOTAS DE FALECIMENTOS
Semana de 12 a 18 de Janeiro

DIA 12 - LEONILDA 
HENRIQUETA ROMANI DA 
SILVA, 75 ANOS, BAURU

DIA 12 - APARECIDA 
BARBOSA CARDOSO, 83 
ANOS, MACATUBA

DIA 13 - ADAUTO INACIO 
DE BARROS, 80 ANOS, 
LENÇÓIS PTA

DIA 14 - BENEDITA

FERNANDES LANGONI, 54 
ANOS, BAURU

DIA 15 - MARIA 
AUXILIADORA PINTO, 68 
ANOS, BAURU

DIA 16 - ROMANA 
DEODORO, 81 ANOS, 
LENÇÓIS PTA.

DIA 17 - JOAO ALEXANDRE 
OLIVEIRA, 70 ANOS, JAU

EXATA

Abertura de empresas ^  
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Rua XV de Novembro, 581 • 5° andar • Salas 55 e 56 
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Regional MAIS EFICAZ E MAIS BARATA
Estudo inédito do Instituto Butantan revelou que a vacina contra hepatite 
B pode ser aplicada via oral, em gotas como a contra a poliomielite.
Os testes em humanos começam em 2012. A vacina em gota permite 
ampliar a cobertura da imunização e reduzir drasticamente os custos de 
aplicação, além de elevar significativamente a geração de anticorpos.

PEDERNEIRAS

Prefeitura reforma banheiros da praça
Projeto prevê 
reformas e 
construção de novos 
banheiros

CAROL FERREIRA

Carol Ferreira

O s banheiros públicos 
da praça da Matriz de 
São Sebastião, em Pe

derneiras, estão interditados 
para reforma desde o final de 
dezembro. Na sexta-feira 13, o 
Departamento de Obras pre
via que a reparação se inicias
se nesta semana e começou. 
No projeto, estão previstos 
troca de revestimento, louças 
sanitárias e portas, além de in
tervenções para o escoamen
to correto de águas pluviais. 
Banheiros químicos foram 
disponibilizados para atender 
à população, que reclama da 
demora nas obras.

O arquiteto e assistente de 
diretor Fábio Chaves Sgavioli 
explica que a intenção é cons
truir banheiros novos na pra
ça, contemplando as normas 
de acessibilidade. A estimati
va é de investimentos na casa 
dos R$ 50 mil. Como o pro
cesso licitatório é demorado e 
o projeto prevê a construção 
dos novos sanitários no lugar 
dos já existentes -  que seriam 
aterrados -, optou-se por uma

FRASE

C "Todo mundo está 
reclamando. Eu, na 
verdade, nem entro. 
No mínimo, deveria 
ter manutenção duas 
vezes por dia, mas 
nunca vi ninguém 
limpando."
José Fátimo da Silva, 
aposentado

reforma emergencial.
De acordo com ele, os atu

ais banheiros estão sem con
dições de uso. Construídos 
na década de 1950, a última 
reforma foi há 20 anos, em 
1991. ”Para atender melhor 
à população, vamos fazer es
sas melhorias por enquanto. 
Vamos trocar o revestimento 
para melhorar a claridade, 
trocar portas e vasos. Também 
vamos resolver o problema de 
escoamento de águas pluviais 
nas rampas", informa. Ainda 
não há previsão de valor a ser 
gasto neste primeiro momen
to, mas as obras devem ter iní
cio na próxima semana.

BOM - Governo municipal estima em R$ 50 mil o investimentos na 
reforma dos banheiros públicos da praça da matriz de São Sebastião

MAS ... - O cheiro dos banheiros químicos e a falta de torneiras 
incomodam os usuários

Cheiro e obras incomodam usuários
Apesar de concordarem 

que os banheiros precisam ser 
reformados, os frequentado
res da praça não gostaram da 
interdição do local, tampouco 
da colocação de banheiros 
químicos. Muitas pessoas 
passam pela praça da matriz 
de São Sebastião diariamente 
e dizem ter deixado de usar os 
banheiros. Além disso, recla
mam do cheiro forte em dias 
de sol e da ausência de tornei
ras para higiene das mãos.

Os aposentados José Fáti
mo da Silva, 56, e Jonas An
tunes Ribeiro, 68, costumam 
passar todas as tardes na praça, 
conversando com os amigos. 
Eles dizem que a reforma será 
boa porque os banheiros estão 
deteriorados, mas a colocação 
de banheiros químicos não 
agradou. ”Todo mundo está 
reclamando. Eu, na verdade, 
nem entro. No mínimo, deve
ria ter manutenção duas vezes 
por dia, mas nunca vi ninguém

limpando", conta Silva. Ribei
ro mora a duas quadras da 
praça e brinca que não precisa 
utilizar os banheiros, porém 
cobra uma solução. ”Tem que 
ver quanto tempo vai demorar. 
O cheiro está muito forte."

”Faz um mês que está fe
chado. Será que a Prefeitura 
não tem funcionário? Até a 
praça está devagar", avalia 
Denílson Almeida, 50, ope
rador de empilhadeira. Ele 
conta que não utiliza os ba-

nheiros químicos porque che
ga passar mal com o cheiro 
ruim. ”Não uso porque acho 
sujo. O cheiro é forte porque 
não tem limpeza."

Segundo os frequentadores 
da praça, os únicos banheiros 
públicos do Centro são os lo
calizados na praça da matriz. 
Na rodoviária também há sani
tários disponíveis à população, 
mas ficam longe e também 
estariam em condições precá
rias, segundo os usuários. (CF)

Facebook é ferramenta 
para reclamar de mato

Um apelo feito na rede so
cial Facebook na semana pas
sada pode ter contribuído para 
que a Prefeitura de Pederneiras 
tomasse algumas atitudes em 
relação ao mato alto em praças 
e terrenos da cidade. A recla
mação de uma moradora do 
Centro sobre dois terrenos no 
cruzamento das ruas Campos 
Salles com Camilo Razuk ga
nhou apoio através do Facebook.

"Semana passada, uma pe
quena cobra atravessava a rua 
calmamente, indo para o outro 
terreno", diz em um trecho da 
postagem. Em seu depoimento, 
a moradora conta que foi à Pre
feitura protocolar a reclamação. 
Alguns usuários se mostraram 
solidários e, aparentemente, o 
movimento surtiu efeito. No fi
nal da semana passada, funcio
nários trabalhavam em praças 
do bairro Michel Neme, onde o 
mato chegou a cobrir os apare
lhos da academia ao ar livre.

Segundo o diretor do De-

partamento de Fiscalização, 
Richard Mansano de Melo, há 
legislação que rege a capinação 
no município. Os proprietários 
de terrenos com mato alto são 
notificados a fazer a limpeza. 
Em caso de descumprimento, 
é aplicada multa no valor de 
R$ 232. Funcionários do de
partamento fazem a fiscaliza
ção, mas a população também 
pode reclamar, procurando o 
departamento de protocolo da 
Prefeitura. Não é possível fazer 
reclamação anônima.

"O problema é que, nesta 
época do ano, chove muito e 
um pouquinho de sol já con
tribui para que o mato cresça 
rapidamente", explicou Melo. 
De acordo com o diretor, após 
a notificação, o proprietário já 
é multado automaticamente. 
Depois desse processo, a Prefei
tura faz a capinação e cobra do 
dono a limpeza do terreno. "Só 
podemos capinar depois da no
tificação e multa", salienta. (CF)

LENÇÓIS

Vagão da ALL descarrila de novo

r
É o segundo a descarrilar nos últimos dias

Angelo Neto

Na segunda-feira 16, por 
volta das 10h, um vagão 
de trem da América Latina 

Logística descarrilou na altura do 
quilômetro 320, entre as estações 
Rodrigues Alves e Paranhos, em 
Lençóis Paulista. O acidente inter
ditou o trecho. Esse foi o segundo 
descarrilamento no município em

menos de uma semana. Segundo a 
ALL, que administra a via férrea, 
não houve feridos e nem danos 
ambientais. A composição era for
mada por 38 vagões carregados de 
óleo diesel e seguia para Campo 
Grande, no estado do Mato Gros
so do Sul. A concessionária abrirá 
sindicância para apurar as causas 
do acidente. A via foi liberada por 
volta das 19h do mesmo dia.

NEGÓCIOS

Macatuba promove mutirão de empreendedorismo

Evento será hoje e amanhã no rodoviária; palestras e orientação fazem parte do cronograma

Carol Ferreira

A Secretaria de Desen
volvimento de Ma- 
catuba, em parceira 

Sebrae, CEMP (Centro Mu
nicipal Profissionalizante), 
Senai, ACE (Associação 
Comercial e Empresarial), 
Procon, Sala do Empre
endedor e Banco do Povo 
realiza hoje e amanhã o 
mutirão de empreendedo- 
rismo. Com objetivo de as
sessorar os macatubenses 
em relação aos negócios, 
orientando sobre compe
titividade e abertura de 
empresas, os atendimentos 
serão realizados das 9h às 
16h30, no Terminal Rodo
viário da cidade.

O secretário de Desen
volvimento, Evandro Luiz 
Mânfio, explica que é a pri
meira vez que o mutirão é 
realizado. A ação conjunta 
foi pensada quando a uni
dade móvel do Sebrae Bau
ru foi disponibilizada para 
a cidade. "Vamos dar uma 
incrementada, colocando 
outros serviços, numa ação 
conjunta para as pessoas 
que já são empresários ou 
aqueles que querem se for
malizar", aponta. Mânfio 
tem expectativas positivas 
e espera atender um grande 
número de pessoas. Porém, 
aquelas que não consegui
rem participar do evento, 
podem procurar a Sala do 
Empreendedor, que fica

APOIO

C "Vamos dar uma 
incrementada, 
colocando outros 
serviços, numa 
ação conjunta para 
as pessoas que já 
são empresários ou 
aqueles que querem 
se formalizar." 
Evandro Luiz Mânfio, 
secretário de 
Desenvolvimento de 
Macatuba

EMPURRÃO - M ânfio quer 
incentivar os novos negócios

ATIVIDADES QUE SERÃO OFERECIDAS

•  S EB R A E: Unidade móvel, com 
informações para melhorar o 
empreendimento ou o próprio 
negócio. O atendimento será das 
10h às 16h. Empreendedores
e interessados podem assistir 
a palestras do Sebrae-SP e 
contarão com o atendimento de 
consultores especializados no 
local. As palestras acontecem 
sempre às 10h30 e às 14h30;
•  A C E  (Associação Comercial

no mesmo prédio do Banco do 
Povo, na rua 9 de Julho, 13.

"O interessante do mutirão 
é que vai ter a unidade móvel 
do Sebrae, com dois agentes 
que vão tirar dúvidas e dar pa
lestras: uma de manhã e outra

O quê?
Mutirão de 
Empreendedorismo

Quando
19 e 20 de janeiro

Onde
Terminal Rodoviário de 
Macatuba

Horário
das 9h às 11h30 e das 
13h às 16h30

e Empresarial): serão 
apresentados projetos e 
benefícios, além de campanha 
de adesão de novos filiados;
•  C E M P /S E N A I: O Centro 
Municipal Profissionalizante/ 
S E N A I irá apresentar os cursos 
oferecidos e também fará a 
inscrição para os interessados;
•  P R O C O N : dará orientações 
sobre o Código de Defesa do 
Consumidor e vai tirar dúvida

à tarde. Serão quatro palestras 
nesses dois dias. Além disso, 
os serviços vão estar concen
trados. De repente, a pessoa 
está com um empreendimento 
em casa, pega uma orientação, 
precisa de dinheiro e já vai ao

dos empreendedores;
•  B A N C O  D O  PO VO : divulgação 
das novas taxas para 
empréstimos e dos requisitos 
necessários para consegui-los. 
Também dará entrada nos 
pedidos para avaliação;
•  S A L A  DO EM P R EE N D ED O R : 
dará informações sobre a 
Lei Geral e também fará
a abertura de empresas 
daqueles que desejarem.

Banco do Povo. Se precisar 
de capacitação, o CEMP/ 
Senai já tem um pacote de 
cursos que vai disponibili
zar...", exemplifica. (com 
inform ações da assesso- 
ria de imprensa)



Regional SEUS DIREITOS
O deputado sergipano Laércio Oliveira (PR) 
quer criar o Código de Defesa do Contribuinte. 
A intenção é regular direitos, garantias e 
obrigações do contribuinte brasileiro e os 
deveres da administração fazendária.

POLICIA

Briga de casal termina em esfaqueamento
Jovem esfaqueia outro após discussão por manter relações sem camisinha

FOTO: ARQUIVO O ECO

Angelo Neto

A Polícia Civil de Peder
neiras registrou uma 
tentativa de homicídio 

no núcleo Antônio de Conti, 
na madrugada da terça-feira 
18. De acordo com os registros 
policiais, L., 25 anos, foi esfa
queado após uma discussão 
com S., que completou 18 anos 
recentemente. A identidade dos 
dois envolvidos foi preservada 
dada a natureza da ocorrência.

Segundo a polícia, os dois 
rapazes haviam marcado encon
tro amoroso pela internet nas 
proximidades da caixa de água 
do bairro. O delegado Adriano 
Joaquim Guedes Crês afirmou 
que a vítima (L.), alegou que o 
autor da agressão teria se apo
derado de uma faca e desferido 
cinco golpes contra ele, após 
um desentendimento. Ele não 
especificou a causa da discus
são. Já o agressor S. alegou à 
polícia que a L. queria manter 
relações sexuais com ele, sem 
usar o preservativo. Essa, se
gundo o autor das agressões, 
teria sido a razão do desenten
dimento ente os dois.

S. foi encontrado pelos po
liciais logo depois de desferir 
as facadas, já no interior de sua 
residência. Ele confessou ter 
cometido o crime. Por causa 
da gravidade dos ferimentos no 
peito e no braço, L. foi trans
ferido para Bauru e não corre 
risco de morte.

Esse é o segundo caso de 
esfaqueamento na cidade de
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Você acha Pederneiras 
uma cidade violenta?

"Acho Pederneiras uma 
cidade calma. Eu tomo alguns 

cuidados, como fechar bem 
minha casa quando vou sair. 

Não tenho medo de viver 
aqui."

Luana Francisco da Silva, 
estoquista

Pederneiras em menos de uma 
semana. Conforme divulgado 
na edição de terça-feira 17 do 
jornal O ECO, uma mulher de 
51 anos, cansada de apanhar, 
matou o marido a facadas no 
sábado 14.

ROUBO DE ANIMAIS
Após patrulhamento na 

zona rural, a Polícia Militar de 
Pederneiras avistou um homem 
caminhando às margens da ro
dovia Comandante João Ribei

"Em todo lugar tem violência. 
Aqui, em Pederneiras, 
sabemos que já teve vários 
problemas e medo tem que 
ter em todo lugar. Mas, 
acho que aqui já foi pior e 
agora a situação está mais 
regularizada."

Osvaldo Camargo, motorista

"Às vezes, tenho um pouco de 
medo do que pode acontecer. 
Nunca se sabe, podemos estar na 
rua e acontecer alguma coisa. Por 
isso, procuro ficar longe de lugares 
onde estamos mais expostos, com 
pouca iluminação, por exemplo.
Em geral, acho que Pederneiras 
não é uma cidade violenta." 
Geisiel Teixeira Neves, vendedor

ro de Barros (SP-225), próximo 
ao horto florestal, puxando um 
burro e um cavalo. Ao abordar 
o individuo, G.G., de 34 anos, 
após várias contradições, con
fessou ter furtado o cavalo em 
um terreno baldio e o burro às 
margens de um rio. Os dois de
litos foram cometidos no bairro 
Vila Bauab, em Jaú. Como não 
havia condições financeiras 
para pagar fiança de R$ 622, ele 
foi preso em flagrante e condu
zido à cadeia de Duartina.

FLAGRANTE

Jovens são presos em Lençóis, 
após roubar carro em Macatuba

Ladrões foram 
presos em banheiro 
e forno de empresas; 
um tinha passagem

Carlos Alberto Duarte

Equipe da Força Tática de 
Lençóis Paulista, com apoio 
de policiais militares de Ma- 

catuba e Força Tática de Bauru, 
prenderam dois jovens, de 18 e 
19 anos, na segunda-feira 16, à 
noite, com um Gol roubado no 
Centro de Macatuba.

Seguidos pela Polícia Militar,

a dupla bateu o carro em um bar
ranco no acesso ao Distrito Em
presarial de Lençóis Paulista. Os 
dois tentaram fugir a pé, mas aca
baram detidos dentro do banhei
ro de uma empresa e no interior 
de um forno de uma serralheria.

Na fuga, os ladrões se desfi
zeram da arma usada no assalto e 
de um celular roubado da vítima 
de Macatuba. Nas proximidades 
do veículo, policiais militares 
apreenderam dois projéteis de re
vólver calibre 38 intactos. Os dois 
foram encaminhados ao plantão 
policial, onde foram presos em 
flagrante por roubo. Ambos resi
dem no Jardim das Nações, em

Lençóis Paulista. Segundo a polí
cia, um deles tinha passagens por 
tráfico de entorpecentes.

O dono do carro, um homem 
de 56 anos, contou que foi rendi
do pela dupla, um deles armado 
com revólver, em frente à sua casa 
por volta das 20h30. Ele estava na 
companhia de uma filha, quando 
foi surpreendido pelos jovens. Os 
dois fugiram com o carro e a Po
lícia Militar foi comunicada. Tes
temunhas informaram que o Gol 
seguiu sentido Usina São José. 
Pelo rádio, policiais de Lençóis 
Paulista foram informados do 
assalto e fizeram cerco, obtendo 
êxito em prender os ladrões.

APURAÇÃO - O delegado Adriano Joaquim Guedes Crês apura os detalhes da tentativa de homicídio por esfaqueamento
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Sociedade CARLOS TIAGO (FOKKA)
formou-se no curso de Biologia. 
Filho querido dos pais Pê e Sônia, 
ao lado do irmão Caio e familiares, 
celebrou essa grande conquista.
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A legria no ar
FOTO: STUDIO A

No último final de semana, o 
feliz casal Júnior e Eliana marcou 
presença na Pizzaria Pramio, 
comemorando o que a vida tem 
de melhor: a própria vida.

I
• Ézio Cabeleireiro
Ézião está de volta, com cortes masculinos, barba e bigode, enquanto 
ouve o bom e velho rock'n roll. O salão fica na rua Henrique Losinkas 
Alves, 1.298, Jardim João Paccola. Telefone (14) 9751 0597.

• Salão Zé Bê
Há 55 anos em Lençóis Paulista, o Salão do Zé Bê tem tradição em 
cortes de cabelo masculino, tradicionais e modernos. O salão fica na 
rua Pedro Natálio Lorenzetti, 458, Centro. Telefone (14) 3263 1402.

FOTOS: STUDIO A

o  Leandro, Nicoly e 
Simone, no Salsichão 
© Ana Flávia e Bruno, na 
Pizzaria Pramio 
© Raul e Liana, no 
Salsichão
O  Anderson e Milton, na 
Pizzaria Pramio 
© Caíque e Letícia, na 
Pizzaria Pramio 
O  Danilo e Mariana, na 
Pizzaria Pramio 
© Lucinéia e Edilson, no 
Salsichão
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I
• Pedro Aurélio faz 7 meses 
que espalha seu delicioso 
sorriso entre os familiares do 
animado garotão.

• No mais autêntico estilo 
pirata, Rômulo (11 meses) 
vai se revelando o grande 
tesouro da família.

• Herivaldo 
Mota Santos 
completou 
mais um ano 
de vida no dia 
10 de janeiro. 
Parabéns da 
namorada 
Renata, de 
todos os 
familiares e 
amigos


